



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 7号
令和2年5月14日

<赤小のリーダー6年生！朝の奉仕活動！>



6年生は、学校の顔、学校の機関車です。そんな6年生が、奉仕活動をしています。5月7日の朝、下駄箱や階段やトイレなどで掃除をしている6年生を見かけました。委員会活動でも自分の役割をきちんと



と果たしている6年生。このような6年生の姿を見て、下級生も良き伝統として引き継いでいきます。ありがとう6年生。頑張れ6年生。

<なかよし学級で！ソーシャルスキルアップ！>

なかよし学級での一場面です。友達と仲良くパズルをしたり、ブロックをしたりしていました。友達との遊びを通して、ルールやマナーを身に付け、人間関係力やコミュニケーション力などのソーシャルスキルを養っています。お互いを思いやりながら、落ち着いて仲良く遊ぶ姿を見て、こちらも心が温かくなりました。



<いも畑が変身！地域ボランティアの方に感謝！>



ゴールデンウィーク中にもかかわらず、地域ボランティアの方が、いも畑を耕すだけでなく、畝づくりもしてくださいました。畑は、土が硬くなっていて、耕運機を使っても、大変だったと思います。子どもたちの貴重な栽培体験学習に一役買っていただき、感謝感激です。

<3年生！理科の観察！>

3年生の教室の前のテラスで、何やら楽しげに観察していたので、つい、加わってしまいました。この観察のため、昨年度からプランターにキャベツを植えて育てていました。そのキャベツに産み付けている蝶の卵や孵化した幼虫を見つけ、観察ノートに記録する学習でした。子どもたちは、興味津々で、見つけた幼虫の絵を描いたり、気づいたことをメモしたりしていました。



<係活動！頑張っています！>



朝、昇降口で、係活動を頑張っている2年生を見かけました。以前にも、靴の整頓の記事を掲載しましたが、靴箱が美しく整頓されているのは、一人ひとりの意識の向上と共に、各クラスの係活動の成果でもあります。学校では、お互いに支え合うことで、より良い生活習慣を身に付けることを学びます。家庭でも、人数は少ないですが、同じようなことを行っていると思います。これを機に、家庭でのよりよい生活習慣づくりについて再確認してみてください。

<アルミ缶回収で！社会貢献を！>



5月11日の朝、環境委員会の児童が、昇降口でアルミ缶回収活動を行っていました。回収したアルミ缶の収入で、何か社会に役立つようなことをしようという活動です。昨年は、車いすを購入して、介護施設に寄付しました。今年も行いますので、ご協力よろしくお願いします。

